

# 七浦通信

2023年  
7月1日  
第141号  
発行  
七浦の里  
77-2227

介護の相談  
承ります！

介護の不安や  
悩みごとなど、  
お気軽にご相談下さい。

担当 佐藤

## 夏の枝豆&冷たいアイス

皆さんに短冊に願い事を書いてもらい笹に飾りました。「元気で過ごしたい」「幸せになりたい」など短冊には色々な願い事が書かれていました。中には「目指せ百歳」と大きな字で書かれた短冊もありました。

おやつには夏には欠かせない枝豆とアイスを皆さんで頂きました。

願い事が叶うように楽しく過ごしましょう♪



## 海岸清掃



日頃からお世話になっている越前浜海水浴場の海岸清掃に、まき福祉会が参加しました。快晴に恵まれ暑い日でしたが、地域の皆様と一緒に海岸をキレイにすることができました。

これから、海水浴シーズン到来です。気持ちよく安全に海水浴を楽しんでもらいたいですね。

## 夏の風物詩やりました

毎年恒例の「スイカ割り」をしました。まずは皆さんにスイカを持つてもらい重さ当てクイズ。今年のスイカは7'8キログラム。そのスイカを皆さんで力を合わせ叩きますが、なかなか割れず・・・結局割れませんでした。

最後に全員で美味しくスイカを頂きました。甘くてみずみずしいスイカでした。

来年こそ叩き割りましょう！

